

Néville le petit journal

Bulletin n°2 - Janvier 2015



Néveillaises et Névillais, au seuil de la nouvelle année, je tiens tout d'abord avec le conseil municipal à vous présenter tous mes vœux de bonheur de santé et prospérité pour vous et vos familles. Notre pays vient de traverser une semaine difficile en ce début d'année, la liberté de la presse a été bafouée, celle de notre pays avec. Je voudrais rappeler les fondamentaux de notre démocratie «liberté, égalité, fraternité », puis formuler le souhait que l'année se passe dans la sérénité et l'espoir de solidarité entre tous les Français.



Maintenant parlons de notre village, dans la rue de la poste des trottoirs ont été réalisés pour faciliter la circulation en toute sécurité des piétons dans cette rue. De même, les feux tricolores ont été déplacés et les répéteurs de passage piétons mis aux normes. Une étude des problèmes de vitesse a été faite. Dans la salle de sports, des petits travaux ont été réalisés, pour faire des économies d'énergie et les contrôles obligatoires. (Vérification des extincteurs, des circuits de gaz et de l'électricité). Par rapport à la maison de repos, une bâche incendie provisoire a été installée pour permettre à l'établissement de recevoir l'agrément du SDIS.



En ce qui concerne les marches d'accès au groupe scolaire, notre protection juridique de notre assurance des bâtiments, nous a permis de toucher un dédommagement de l'assurance de l'entreprise à la hauteur de 16 070 €. Cela va nous permettre de les refaire au printemps sans imputer notre budget de fonctionnement.

Parlons du fleurissement de notre commune. Cette année, le grand prix du jury nous a été remis par le département le 8 novembre 2014 et la première fleur par la Région le 26 janvier 2015.



La mise en place des rythmes scolaires aux écoles avec la collaboration de la C.C.C.A fut quelque chose d'assez difficile. J'espère qu'à la rentrée prochaine les horaires du TAP seront revus.

Je tiens à remercier tout particulièrement toutes les associations qui cette année se sont bien investies dans l'animation de notre commune. La toute jeune Génération Sport a réunis une population importante sur différents niveaux. Mon souhait pour 2015 serait de pouvoir développer les activités sportives dans notre village. Les bénévoles qui le voudront, pourront compter sur le soutien de la municipalité.

Le Maire
André Pierre Bourdon

Meilleurs vœux 2015

Travaux voirie réalisés en 2014

Pour un meilleur embellissement, les supports en ciment des anciennes lignes électriques ont été retirés dans certaines rues. La première tranche des trottoirs rue de la poste a été réalisée, avec la programmation d'une tranche dans un avenir proche.

Pour votre sécurité la mise en conformité des répétiteurs de passage piétons ont été réalisés ainsi que le déplacement des feux tricolores pour faciliter le passage des camions et autres.

Pour les problèmes de vitesse dans notre commune, notre commission voirie a rencontré la CCCA et la DDE. Après plusieurs échanges pour réduire la vitesse, un panneau 50 a été posé route de CRASVILLE LA MALLET, et un stop a été mis rue de la bergerie.

Un radar pédagogique va être installé route de ST VALERY EN CAUX en ce début d'année pour analyser ensuite les éventuelles dispositions à prendre.

Commission travaux 2014

- Après avoir sauvé la Salle de sports, un bel outil associatif, quelques petits travaux ont été réalisés .
- Pour arrêter les infiltrations le chéneau nord a été nettoyé et le tuyau de descente a été remplacé.
- Pour les économies d'énergie les seuils et joints des portes ont été refait par nos employés municipaux.
- La chaudière a été remise en service par l'entreprise LEFRIQUE sans difficulté apparente.
- Le chauffe-eau doit être remis en état.
- Notre commission travaux, le lieutenant LETROUX du SDIS, LE SERVICE DES EAUX et Mr TOUSSAINT directeur de la maison de repos se sont réunis pour augmenter la capacité des moyens de lutte contre l'incendie de notre commune. Suite à cette réunion, il a été décidé d'implanter une bâche provisoire dans l'enceinte du terrain de la maison de repos .

Travaux en Projets pour 2015

Des travaux importants de renforcement électrique seront réalisés par ERDF, des câbles seront enfouis à partir du transformateur des « barrettes » vers notre commune, un transformateur plus puissant sera implanté auprès de la salle de sports.

Des câbles électriques seront enterrés rue de la poste, route d'Ocqueville, via le chemin d'exploitation " les tuileaux " et vers Crasville-la-Mallet, puis deux autres rues de la gare vers Saint-Riquier. Ces travaux seront réalisés au premier trimestre.

Actuellement une bâche provisoire souple a été mise dans le parc du SSR LITTORAL pour permettre à la maison de repos d'avoir l'agrément par le SDIS. La bâche définitive sera installée d'ici la fin de l'année

Les marches d'accès au groupe scolaire seront refaites

Le mur du nouveau cimetière et le choix des matériaux seront fait avec l'accord des riverains.

Bruno Bourgois

Nouveau

Une nouvelle coiffeuse, styliste-visagiste, Mylène AVENEL, a repris le salon de coiffure en octobre dernier "Chez Mylène" au 2, rue de l'Eglise. Elle a accueilli le Maire, les Adjoints et sa conseillère bancaire. Tous sont venus pour la féliciter et lui témoigner leur soutien.

Tél. 02 35 57 25 84



Concours

Pour le fleurissement, plusieurs étapes viennent d'être franchies avec la commission et le soutien de la municipalité. Nous voulons redynamiser la commune et avons proposé un concours des maisons fleuries, les habitants ont répondu présent à notre appel et 10 candidats sont inscrits.

- **Pour les maisons individuelles** : M. Jean Louis Dutertre, M Michel Carpentier, M. Jacques Vincent
- **Pour les maisons résidentielles** : M. David Beaufour, M. Frederic Simmonet, Mme Cécile Gard

Ils ont reçu 1 chèque cadeau, une bouteille de crémant a été jointe pour le premier de chaque catégorie, pour les autres participants un lot de consolation a été attribué, ils ont reçu une plante cultivée de notre serre par les employés communaux, tous ont été au pot de l'amitié offert par la municipalité.

Monsieur le Maire a remercié l'assemblée sans manquer d'associer cet événement au prix des villages et villes fleuries

que nous a décerné d'une part le grand prix spécial du jury offert par le département et d'autre part, nous recevrons notre première fleur, prix de la région.

C'est pourquoi je veux remercier toute ma commission, sans oublier les employés communaux et le jury. Rappelons que ce travail est un travail de longue haleine qui a été réalisé également par les commissions fleurissement de la précédente municipalité. Nous encourageons donc les Nevillaises et Nevillais à s'inscrire au concours des maisons fleuries pour l'année 2015.

La responsable de la commission fleurissement, *Chantal Berteau*



Divers

Mise à jour le 22.12.2014 Direction de l'information légale et administrative (Premier ministre)

Tous les lieux d'habitation devront être équipés d'au moins un détecteur de fumée normalisé au plus tard le 8 mars 2015. D'autres mesures de sécurité devront également être prises dans les parties communes, avant cette même date, pour éviter la propagation d'incendie.

Objectif : détecteurs de fumée dans le logement (appartement, maison)

L'installation d'un détecteur de fumée doit permettre :

- de détecter les fumées émises dès le début d'un incendie
- d'émettre immédiatement un signal sonore suffisant pour permettre de réveiller une personne endormie.

Une journée de troc pourrait être organisée entre les habitants de la commune, pour échanger différentes variétés de fleurs ou d'arbustes d'ornements.

Le bureau vous souhaite une bonne année et tous nos vœux

Repas de fin d'année

Suite à la vente échange réussie du mois de septembre, mesdames Annick Mahu, Annie Devauchel, Danièle Mahieu ont réunies les membres du cercle de la gaieté le 18 novembre au repas de fin d'année à la salle des fêtes, les convives ont apprécié **l'ambiance tahitienne et l'hommage à Luis Mariano.**

Le mardi 17 décembre les membres ont dégusté la bûche de Noël offerte par les délices de Manon, et le bureau a offert le colis de Noël.

Vous avez 60 ans dans l'année, vous souhaitez vous distraire deux mardi par mois (sauf juillet/août), une cotisation

annuelle de 20 €, est demandée, afin d'adhérer au cercle de la gaieté. **Tout renseignement au 02 35 97 21 67.**

Calendrier 2015

Le cercle de la gaieté organise du 27 février au 1er mars 2015 la vente échange à la salle des fêtes, les articles proposés vêtements, chaussures, jeux, jouets, puériculture, livres, divers.



Le Noël des Ecoles, le 19 décembre 2014



Après avoir assisté au spectacle du Cirque Caramel, les enfants ont reçu leurs jouets et confiseries des mains du Père Noël. Un après midi passé dans la joie et la bonne humeur.





Marché de Noël

Le dimanche 30 novembre le traditionnel marché de Noël organisé par l'association des Mains Créatives a eu lieu dans la salle des fêtes municipale.

Une quinzaine d'exposants spécialisés en confitures artisanales, vente de champagne, peintures, travaux d'aiguilles, produits de soins, bijoux, décorations se sont partagés l'espace. Durant toute la journée de nombreux visiteurs ont pu découvrir les différents produits proposés et préparer ainsi les achats de Noël.

Vers 16 heures, quelle surprise ! Le père Noël a fait son apparition et ce fut un ravissement pour les petits et les grands.

Le tirage de la tombola a lieu un peu plus tard.

■ Résultats :

- Annick Francès (Néville) ;
- Martine Renault (Cany-Barville) ;
- Isabelle Sévillanc (Exposant et Habitant Néville) ;
- Françoise Beiller (Néville).

Vers 18 heures le marché de Noël prenait fin après une belle réussite.



Le bureau des Mains Créatives



La Marche Rose

A l'initiative de Sophie Lefrique avec le soutien de Marie Claude Simon présidente de l'association « Les Mains Créatives » une marche accessible à tous a été organisée autour de Néville. Cette manifestation s'est terminée par un lâcher de ballons roses.

Les dons ont été reversés intégralement au centre Becquerel, soit un chèque de 570 €.



Génération Sport

La toute jeune association Génération Sport propose des cours de gym douce, renforcement musculaire, zumba, des cours d'éveil gymnique et athlétique pour les enfants de 3 à 6 ans et des cours de zumba et jeux collectifs pour les 7 à 12 ans.

Marina est l'animatrice des cours.

L'association accueille les Névillais et les gens de l'extérieur, déjà 80 personnes sont inscrites.

Contact : 06 59 14 38 63.





Exposition souvenir sur la Grande Guerre, avec le Président M. Cadinot et le Maire M. A-P Bourdon

Le 11 novembre dernier, nous avons commémoré l'armistice de la grande guerre 14/18. Vingt-six enfants de l'école primaire ont chanté La Marseillaise au monument aux morts.

Je voudrai remercier le personnel des rythmes scolaires qui ont préparé les enfants à cet exercice, et les parents qui ont bien voulu que leurs enfants participent à cet événement. J'aimerais que l'on se retrouve le 8 mai prochain autour du monument avec les enfants pour honorer tous les morts de la guerre 39/45.

Je vous en remercie d'avance,

Le Maire,
A-P Bourdon



14 juillet 2014

Après le dépôt de la gerbe au monument aux morts à 11 h 30, un vin d'honneur a été offert par la municipalité. A cette occasion, la Sarl Lefrique a remis la médaille du travail à 2 de ses employés.



- Michel Dambry (actuellement à la retraite) pour ses 40 années de travail ;
- Serge Beaufils, pour ses 30 années de travail.

Marche nocturne pour le Téléthon

"Néville en fête" et "Génération Sport" ont décidé de participer au téléthon le 6 décembre 2014 en proposant en toute simplicité une séance de zumba animée par Marina dans la salle de sports et une marche nocturne avec lampions dans les rues de la commune. Un pot de l'amitié offert par la mairie clôturait la manifestation.

Merci aux personnes qui nous ont rejoints à cette occasion, la somme des fonds récoltée au cours de la soirée s'élève à 300 euros. Dimanche 7 décembre, à la cérémonie de remise de dons au casino de Saint Valery, des représentants de "Génération Sport" et de "Néville en fête" accompagnés par Mr le maire ont été félicités par les organisateurs pour cette première participation au téléthon.

- Rendez-vous pour le téléthon 2015, de nouvelles activités seront proposées aux Névillais.





Kermesse du 14 juillet

Pour sa première animation, l'association "Néville en fête", créée début juin 2014, a choisi de remettre à l'ordre du jour la traditionnelle "kermesse du 14 juillet" sur le terrain de sport.

Divers jeux étaient proposés et une multitude de lots attendait les heureux gagnants. Il était possible également de tenter sa chance en trouvant le poids d'un jambon offert par des membres du comité des fêtes, le prix d'un panier garni offert par la boulangerie du village et la hauteur d'une bonne bouteille suspendue à un arbre. La sonorisation était assurée bénévolement par Bruno, c'est dans une bonne ambiance

musicale que les gens présents pouvaient déguster des frites/merguez préparées par notre équipe de "cuisstots". Une buvette et des parts de gâteaux étaient également proposés aux visiteurs.

La future association "Génération Sport" contribua fortement à la réussite de cette journée en proposant une initiation à la Zumba, dans la salle de sports le matin à cause de la météo, puis sur le terrain de sport l'après-midi. Grâce à la prestation de Marina et la participation des villageois, "Génération Sport" naissait à Néville quelques semaines plus tard.

A 22 h le défilé aux lampions emmenait toute la population admirer le beau feu d'artifice tiré vers 23 h.

Bilan très positif de la journée, la kermesse du 14 juillet 2015 sera une des priorités des membres de "Néville en fête" pour essayer d'animer au mieux le village.

Soirée Hareng : 15 novembre 2014

La première soirée harengs organisée dans le village a été une réussite, malheureusement faute de places suffisantes dans la salle des fêtes nous avons dû refuser du monde. Plus de 200 harengs et autant de pommes de terre à la braise ont été délicieusement grillés par notre équipe de "cuisstots". Pour ceux qui le désiraient une assiette anglaise était proposée. Les bénévoles ont tous activement participé durant le week-end (installation, service, vaisselle, rangement...). Animation assurée par Bruno avec jeux, karaoké, soirée dansante...



Repas dansant

Un repas dansant est déjà programmé pour le 14 novembre 2015.

Programme début année 2015

- **Dominos** : dimanche 8 février à 14h30 au café des sports



- **Concours de dominos** organisé par le café des sports et "Néville en fête" (Inscription obligatoire sur place avant le 6 février, places limitées à 30 joueurs, 5 euros par joueur).

- **Grand LOTO** : dimanche 8 mars à 14 h salle des fêtes de Néville (Ouverture des portes à 12 h, places limitées, pas de réservation, plus de 2000 euros de lots, voir les affiches chez les commerçants du village, buvette et restauration sur place).



Informations diverses

Mariages

M. André PONITZ et Mme Edwige TOIS
M. Frédéric LEROUY et Mme Annie BERTIN
M. Séverin PHILIPPE et Mme Anaïs HOCHART
M. Dimitri DEUX et Mme Emilie FAWER
M. Johann STEINBERG et Mme Elena TSURKAN
M. Stéphane JACOB et Mme Catherine PHILIPPE

« Tous nos vœux de bonheur aux jeunes époux »

Naissances

Léo BERTIN
Cali GAINVILLE
Nina PETIT JEAN
Soline CONVENTZ-BREYNE GIRAUD
Nathan HUARD
Lisa VASSEUR
Roxane CABARET
Lello FONTAINE
Cloe HEBERT
Valentin MATHIEU
Louise VASSEUR

« Nos sincères félicitations »

Nouveaux habitants

Mme Stéphanie ANQUETIL
M. et Mme Mathieu MOREL
M. et Mme BENARD Yannick
M. et Mme Arnaud PASCAL
M. et Mme Frédéric CARVELLE
M. et Mme Maxime PAUMIER
M. et Mme Dimitri DEUX
M. et Mme Fabrice PETIT
M. et Mme Thierry GAINVILLE
M. et Mme Yannick PETIT-JEAN
Mme Marie-France LARCHEVEQUE
M. et Mme Johan SCHAEFFER
M. et Mme Stéphane LEFOLL
M. et Mme Mathieu VASSEUR
Mme Alexandra LEVARLET

« Nous vous souhaitons la bienvenue »

Baptême civil

William BREARD
Elouise TOURHACHE
Anaëlle TOURHACHE
Abygaël TOURHACHE

Décès

Mme Claudette THAREL ép HEUZE
Mme Yvonne BENARD ép MALANDAIN
Mme Paulette DUCROIZE ép GREMONT
M. Philippe MAYET
Mme Louise FORTIER, veuve GREBENT
Mme Simone HESNARD, veuve DEJONGHE
M. Georges DEMARE

« Nos sincères condoléances aux familles »

Départ retraite

Didier BEAUFILS, Instituteur, est parti à la retraite le 4 Juillet 2014. Il aura fait preuve de dévouement tout au long de sa carrière névillaise.

Le site internet est en ligne sous l'adresse neville.fr

Nous allons le faire vivre chaque fois qu'il y aura une actualité ou un événement dans la commune. Lorsqu'il y a des rubriques vides, c'est en construction.
Vous avez une information intéressante à faire partager, vous avez une adresse email sur le site, nous ferons tout notre possible pour l'insérer (Vous devez renseigner le formulaire entièrement).

Attention nouveaux horaires d'ouverture de la mairie

Lundi - mardi - jeudi - vendredi
8h30 / 11h30 et 13h30 / 17h45

Mercredi - samedi
8h30 / 11h30

Tél. 02 35 97 05 50
Fax 02 35 97 41 49

Rappel recensement militaire

Les jeunes filles et garçons doivent obligatoirement se faire recenser en mairie à compter de leur date d'anniversaire dès leur 16 ans, munis du livret de famille et de la carte d'identité.

Néville, le petit journal rédigé par ses élus :
Directeur de la publication, M. André Pierre BOURDON
Rédactrice en Chef, Mme Dominique VASSEUR
Équipe de Rédaction, Mmes Sandra COQUATRIX, Corinne CHAPUIS,
Lynda VINCENT, M. Fabrice MAHU

Mise en page et impression :  euroflex / 02 35 04 51 07 - Longueil (76)